

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions PORT-GENTIL : LES POPULATIONS DE CÔTE-D'AZUR TOUJOURS SANS EAU



Photo : Jean Paulin Allogho

Les populations du quartier Côte-d'Azur, dans le 2e arrondissement de la commune de Port-Gentil, ne savent plus à quel saint se vouer pour avoir de l'eau. Dans cette partie de la ville, des infrastructures hydrauliques installées pourtant pour le bien des populations tournent malheureusement à sec, et sans aucune explication pour éclairer les bénéficiaires. "Nous étions déjà habitués à aller recueillir nuitamment le liquide vital depuis nos compteurs implantés à la route, puis tout d'un coup, il nous a été dit que l'adduction d'eau va se faire, ce qui a occasionné la destruction des compteurs. Mais à notre grande surprise, robinets et châteaux d'eau venus en grande pompe ne sont que des ornements", s'est lamenté un habitant. Jusqu'à ce jour, ce n'est que pendant la saison des pluies que le ravitaillement en eau se fait au quartier Côte-d'Azur, où quelques personnes, plus ou moins nanties financièrement, n'hésitent pas à se tourner vers la création de forages. Un prix à payer pour avoir de l'eau en toute saison, mais qui n'est pas à la portée de tout le monde.

LIBREVILLE : DU MATÉRIEL DIDACTIQUE AUX ÉCOLES DU 4E ARRONDISSEMENT



Photo : Adjai Ntoutoume/L'Union

Dans le souci d'aborder l'année académique en cours dans les conditions optimales, le deuxième maire adjoint de la commune de Libreville, Brigitte Solange Boumah a offert, samedi dernier à l'école Notre Dame des Victoires, un important lot de matériels bureautiques et didactiques aux 5 établissements scolaires dudit arrondissement. Ce matériel a été réceptionné par les différents chefs d'établissements des écoles de Notre Dame des Victoires : Mission Baraka, école publique de Glass et celles de Batavea 1 et 3. C'était en présence des hiérarques du Parti démocratique gabonais (PDG) de la province de l'Estuaire, ainsi que de plusieurs auxiliaires de commandement de cette circonscription administrative. Dans son adresse, la donatrice a indiqué que cette action est un geste du cœur pour marquer son adhésion à la politique sociale du chef de l'État Ali Bongo Ondimba, en vue de contribuer ensemble à l'épanouissement de la jeunesse. Car c'est la formation du capital humain qui permet à une nation d'être performante.

Jean Paulin ALLOGO & Adjai NTOUTOUME

Cocobeach : l'autonomisation des jeunes en marche



Photo : Prosper Sax Nze Bekale

Les cadres du PDG de la Noya-Cocobeach ont bouclé leur caravane à la salle polyvalente.

Prosper Sax NZE BEKALE
Cocobeach/Gabon

DANS l'optique d'encourager l'insertion professionnelle des jeunes et soutenir leur autonomisation dans la commune de Cocobeach, chef-lieu du département de la Noya, une caravane de sensibilisation des populations à la création des coopératives agricoles dans leur localité a été initiée dernièrement par les cadres du Parti démocratique gabonais (PDG), notamment le secrétaire national 1, Saint Paul

Nzoghe De Nzoghe et le membre du bureau politique, Fidèle Angoue Mba.

Occasion aussi pour ces derniers de sillonner les regroupements des villages dudit département, afin de sensibiliser et inviter les jeunes à prendre part gratuitement à la formation pour l'obtention du permis de conduire. Ces rencontres ont été pour Fidèle Angoue Mba un moyen de mettre en exergue, de façon pratique, la politique de partage et de proximité prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Même son de cloche chez le secré-

taire national 1, qui en a profité pour lancer un appel à toutes les forces, intelligences et compétences, à se mettre en ordre de bataille pour affronter les prochaines échéances électorales dont la principale reste la présidentielle de 2023. Pour y parvenir, les femmes ont également été encouragées à s'engager dans la sincérité et à ratisser large auprès des autres compatriotes, pour vendre et défendre la politique du chef de l'État. La dernière étape de la caravane a pris fin dans la salle polyvalente de Cocobeach.

Port-Gentil : formation sur l'utilisation des curricula et des manuels de la collection Super Efficace



Photo : Jean Paulin Allogho

Enseignants et encadreurs pédagogiques lors de la formation.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

SUPERVISE par l'inspecteur pédagogique Abdon Serge Safou Batchy, par ailleurs chef de la circonscription scolaire de l'Ogooué-Maritime, un séminaire de formation vient de se tenir à Port-Gentil, au bénéfice des encadreurs pédagogiques et

des enseignants du primaire sur l'utilisation des curricula et des manuels Super Efficace de 2e année. C'était au Centre d'appui pédagogique et logistique (CAPL). Animé du 19 au 23 septembre par l'inspecteur pédagogique national (IPN), Alain Loïc Tchiloumbou, l'objectif général de ce séminaire de formation consistait à amener les participants qui sont les di-

recteurs d'école, les enseignants chargés de cours, les conseillers pédagogiques ou inspecteurs pédagogiques, à utiliser les nouveaux outils (curricula et manuels) de la nouvelle deuxième année primaire, en vue d'accroître leur maîtrise de l'Approche par les compétences (APC).

Pour l'animateur, "s'approprier les curricula et les manuels de la collection Super Efficace, élaborer des situations-problèmes et les grilles de correction, concevoir un protocole selon l'APC, procéder à la remédiation, remplir le nouveau bulletin d'évaluation, sont des objectifs spécifiques dudit séminaire".

Le séminaire s'est clôturé en présence du directeur d'académie provinciale adjoint, Audrey Chimène Bignoumba, qui n'a pas manqué de saluer l'initiative.